
 
 

Protokollauszug 
aus der 

5. öffentliche Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung, Bauen und 
Verkehr  

vom 11.11.2014 

 
öffentlich 
Top 4.4 Neunutzung der RAW-Halle 

14/SVV/0873 
zur Kenntnis genommen 

 
Herr Beck (FB Bauaufsicht, Denkmalpflege, Umwelt und Natur) berichtet zusätzlich zum Inhalt 
der Mitteilungsvorlage, dass das vereinbarte Gespräch nach einer Terminverschiebung am 
30.10.2014 mit einem Vertreter des Eigentümers der RAW Halle stattgefunden hat.. Es wurden 
von dieser Seite keine neuen Nutzungsvorschläge gemacht. 
Es erfolgte eine Abstimmung über die erforderlichen Sicherungsmaßnahmen im Zusammen-
hang mit dem Brandereignis. Die untere Denkmalschutzbehörde (UDB) hat keine Vorschläge 
zur Nutzung eingebracht,  die über den in der Vergangenheit gemachten Vorschlag (Handwer-
kerhof) hinausgehen. 
Die Sicherungsmaßnahmen zum Erhalt der Denkmalsubstanz werden von der UDB weiterhin 
konstruktiv verfolgt. 
 
 
Der Ausschuss für Stadtentwicklung, Bauen und Verkehr nimmt die Mitteilungsvorlage zur Kennt-
nis. 
 
 
 

 


